
質
問
順

質　問　者 質　問　事　項 質　問　要　旨 答弁者

・どういう町にしていくか、基本構想を問
う。「日本一の田舎づくり」に代わるもの
は何か。
「からだにやさしい町・九重」という基本
軸を定めて町づくりを推し進めてはどうか

・吊橋１５周年を迎えて新しい取り組みを
すべきでは。
◎自然と共生型の施設を誘致する＝吊橋周
辺のアスレチックパーク化
◎吊橋の町民無料化、年間フリーパスの導
入

・進行状況と今後の予定は

・１世帯１台に限らず、必要な箇所や希望
者には積極的に配置すべき

・若年者のワクチン接種に関して、子ども
や保護者の不安にどう対処するか

・コロナ差別を絶対に許さない取り組みは

・種類と件数は

・維持管理等にかけている年間経費は

・どのように利活用しているか

・昨年の豪雨災害による被害状況は

・被害復旧はどうするのか（費用等も含め
て）

・今後の利活用について

芸術振興について
・絵画展等の展覧会場について（絵画、写
真等の専用の展示会場は確保できないか）

教育長

・本年度の財政状況はどのようになるか

・来年度予算の方針は

・令和元年度・令和２年度・令和３年度の
主要農産物販売高は

・農業での住民の生活が成り立つよう行政
施策を検討しているか

行政手続きの押印について
・申請書や届出書等の行政手続きによる押
印の見直しはどのくらい進んでいるか

町　長

新型コロナウイルス対策
町　長
教育長

町　長防災無線のデジタル化

文化財の利活用について（教
育、観光資源としての）

教育長

令和３年第４回定例会　一般質問通告一覧表

増田　裕子1

2 岩尾　茂樹

大津留　敏加3

町　長財政について

農業施策について 町　長

これからの町づくり構想 町　長
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行政手続きの押印について
・押印の見直しにより住民サービスはどの
ようになるか

町　長

・空き家等の現状の把握については

・危険家屋の把握はできているか

・県外からの空き家入居者の展望と施策に
ついて

・施設の活用はどのようになっているか

・事業の継続はどのようにするのか

・町の支援予定の有無は

・買い物難民に対する施策があるか

・スーパーが無くなった。補完措置の検討
をしているか

・策定過程、現状および今後予定を伺う

・第４次総合計画のうち将来像やまちづく
りの基調の達成感は如何か

・基本となる将来像と特に力点を置く部分
およびそれを実現するための考え方は何か

・SDGsとの関連付けは如何であるか

・中学生の意見をどのように反映させるか

・効果的な記載方法や周知方法への考えは
あるか

・進捗状況と今後予定は如何か

・現状の課題は何か。解決策はあるか

観光振興
・大吊橋や周辺を整備工夫する等の集客プ
ランはあるか

町　長

大学との連携 ・APU開設予定新学部の活用 町　長

5 菅原　美好
米軍における日出生台演習に
ついて

・４者協の立場、活動内容、設立の意義
等

町　長

町　長
町有施設飯田高原福祉サービ
スセンターについて

町　長空き家対策について

4 麻生　良典

大津留　敏加3

買い物難民について 町　長

第５次総合計画 町　長

DMO 町　長
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九重町地熱発電事業検討委員
会について

・委員の肩書、設立の意義、審議内容、権
限等

町　長

・ＳＡＣＯ予算は

・償却資産（地熱発電所）

・ふるさと納税（企業版とは）

・町有林の年次的な更新は

・集落人口減が避けられない中、行政の方
針は

町　長

・行政が「人づくり」をメイン課題とする
要因は

・町民の自主的・主体的な学習活動を支援
するとしているが、実例数はどれほどか

・点検・評価のあり方は妥当なのか（特に
社会教育・人権）

・投資を抑えた吊橋の誘客策はないか

・小規模遊休農地を活用できないか

・協定各大学との人的交流の可能性

人口対策 ・九重町の人口減少をどう考えているか 町　長

・今後の対応をどうする

・高齢者世帯の見守りと一緒にできないか

・現状と今後について

・企業版の取り組みについて

・社会教育指導主事の仕事について具体的
に説明を求める

・社会教育指導主事が活用できている活動
とできていない活動は何か

・社会教育士の育成に取り組んでいくのか

財源の確保について

交流人口増への提案

佐藤　明郎6

町　長

町　長

岐部　俊哉8

佐藤　博美7

菅原　美好5

買い物弱者対策 町　長

ふるさと納税 町　長

社会教育の在り方について 教育長

教育長

社会教育が担う人材育成事業
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・九重町の弱みと強みを具体に示すと（項
目を挙げて）何があげられるか

・「観光と農業の町」のキャッチコピー
（方針）は、いつどのように決定され、ど
のような指標で検証しているのか

・町有林の管理・活用の計画はあるのか

・筑後川流域との交流事業は何があるのか

・源流地域として観光や移住を含めた対策
の効果は

・専業・兼業農家の冬季の生業の対策は何
があるのか

町の未来への投資について
（第5次総合計画への提言）

・改めて町有林の複合的な活用を通して観
光や農業の振興と未来への投資・九重町の
魅力を発信する意向はあるのか

町　長

・九重町の年間のごみの量は

・排出量の推移は

・ごみの分別状況は

・収集場所で分別できておらず収集できな
いごみはどれくらいあるか

・資源ごみの回収量は

・リサイクルの取り組みは

・リユースの取り組みは

・コンポストの普及状況は（リデュース）

・町として分別を細分化して資源化する取
り組みはできないか

・九重町の小規模集落の数は

・小規模集落の困りごとの実態把握は

・県の事業ではあるが推進の考えは

・小規模集落応援隊の周知は

町　長

岐部　俊哉8

小規模集落について

野上　香代子9

家庭ごみについて

町　長

町の未来への投資について
（第5次総合計画への提言）

町　長
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・小規模集落応援隊の活動事例は

・九重町での応援隊に登録している企業や
団体はどれくらいあるのか

・小規模集落では立ち行かなくなる集落を
複数集落で補い合う「ネットワーク・コ
ミュニティ」の考えは

・河川被害の復旧状況は（概要）

・道路被害の復旧状況は（概要）

・農地被害の復旧状況は（概要）

野上　香代子9

町　長小規模集落について

町　長豪雨災害復旧について
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